
Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bemängeln, dass der Stellenanteil im 
Produktbereich 14 – Umweltschutz mit 0,04 Stellen sehr gering ist und man dort 
perspektivisch weiteren Bedarf sieht. 
 
Die SPD-Fraktion sieht die neue Stelle im Bereich der 
Wirtschaftsförderung/Stadtmarketing weiterhin kritisch und lehnt auch auf Grund 
der Stellenmehrung im Bereich der inneren Verwaltung den Stellenplan ab. 
 
Von Seiten der Verwaltung wird mitgeteilt, dass die von der UWG-Fraktion 
initiierte Überprüfung des Ratsbeschlusses zum Stadtmarketing, der auch die neu 
zu schaffende Stelle beinhaltet, vom Rhein-Sieg-Kreis nicht beanstandet wird. 


